

Federico de Mendizábal

ACADEMICO DE HONOR

de la Academia Internacional de Artes, Letras y Ciencias de Roma

ACADEMICO DELEGADO EN ESPAÑA

de la Academia Internacional de Letras, Ciencias y Artes de Nápoles

ACADEMICO DE LAS REALES ACADEMIAS ESPAÑOLAS

de Declamación, Música y Buenas Letras; de Bellas Artes y Ciencias Históricas; de la Hispano-Americana de Ciencias y Artes de Ciencias; Bellas Letras y Nobles Artes; Consejero de número del Instituto de Estudios Giennenses.

Laureado por la Real Academia Española

VALVERDE. 3 - 1.º (13)

TELÉF. 222 - 8 - 666

Madrid, 23 de julio de 1965

Sr.D. Guillermo FERNANDEZ SHAW.
Director General de la Sociedad de Autores de España.
Madrid.

Mi muy querido y admirado amigo: antes de salir para Benidorm, -mañana 24 a las tres de la tarde,- quiero cumplir dos satisfacciones para los dos. La primera, comunicarle que el artículo sobre el Centenario de su ilustre padre, ya está en poder de Federico C. Sainz de Robles, para ser publicado en los martes literarios del diario "Madrid". Por cierto, le ha gustado mucho. La segunda, remitirle, -acaba de salir a luz- un ejemplar de mi reciente libro constituido por dos obras teatrales: "El Ultimo Abdalláh", y "La reina del sol", que deseo sean de su agrado, como maestro de la escena.

Y cumplidas ambas satisfacciones, procedo a enviarle un abrazo hasta setiembre, deseándole un veraneo como para mi le quiero.

Siempre suyo, leal amigo y admirador.

Federico de Mendizábal